
澤井市長の活動アルバム（６月分） 

 

 

「第 13回大阪府安全なまちづくり推進会議総会での講演」（6月 25日） 

  

 第 13回大阪府安全なまちづくり推進

会議総会に出席し、松原市セーフコミュ

ニティの安心安全の取り組みについて

講演してまいりました。 

 本年度は、町会等との協働により防犯

カメラを更に増設し、今後は警察との連

携により主要幹線道路に 25 台の防犯カ

メラを設置することで、犯罪の流入を未

然に防ぐ広域的な犯罪対策防止ネット

ワークを隣接市との協働で構築してま

いります。皆さんの更なるご支援・ご協力をお願い致します。 

  

  

  

  

  

  

  

  

「松原市緑花協会通常総会」（6月 24日） 

  

 松原市緑花協会の通常総会に参加さ

せていただきました。 緑花協会の皆さ

んには、様々な取り組みにおいて緑花に

対する PR やバラの苗等の配布などを行

っていただきながら、イベントを大いに

盛り上げていただいております。 花と

緑に恵まれた豊かなまち松原を実現で

きるよう、より一層のご支援・ご協力を

賜りますようお願いいたします。 



「松原商工会議所第 87回通常議員総会懇親会」（6月 18日） 

  

 松原商工会議所第 87回通常議員総会

懇親会にお招きをいただきました。皆さ

んには日頃より本市のまちづくりに多

大なるご支援、ご協力を賜り心から感謝

いたします。本市は市制施行 60周年を

記念して、プレミアム付き商品券を発売

いたしますが、松原市と商工会議所さん

との協働事業であり、松原市内でのより

一層の消費喚起及び商業の活性化を期

待しております。 

 今後とも温かいご支援を賜りますようお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「松原公衆衛生協力会・懇親会」（6月 16日） 

  

 松原公衆衛生協力会の通常総会にお

招きいただき、ご挨拶させていただきま

した。 

 これまで、「食中毒の予防」や「健康

管理」の啓発活動をはじめ、健康づくり

の推進にご尽力いただいております公

衆衛生協力会の皆さんには心から感謝

いたします。 これからも、本市が目指

す、健康、そして安心・安全の取り組み

にご支援とご協力を賜りますようお願

いいたします。 



「松原市天美東土地区画整理組合設立総会」（6月 14日） 

  

 松原市天美東土地区画整理組合設立

総会に出席し挨拶をさせていただきま

した。 

 新しい街の鼓動がこの天美東地区か

ら始まろうとしている中、皆さんに、今

後も本市のまちづくりの様々な場面で

ご指導を受けながら、ぜひとも「協働」

の取り組みにご参加をお願いいたしま

す。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

  

  

「元希者クラブの集い」（6月 12日） 

  

 第 35回元希者クラブの集いが開催さ

れ、本市を代表してあいさつをさせてい

ただきました。日頃より元希者の皆さん

には、様々な活動により元気に活躍され

ていることに大変喜ばしく、そして心強

く感じております。これからも皆さんが

培ってこられた知識や経験を活かし、生

涯いきいきと活躍されることを願って

おります。 

  



「全国青年市長意見情報交換会」（6月 10日） 

  

 全国青年市長会意見情報交換会に出

席しました。全国青年市長会とは、49

歳までに当選した市長での組織で地方

自治の発展のため様々な活動をしてお

ります。今回は、高市早苗総務大臣の講

演があり、意見情報交換会では災害につ

いてや、陸前髙田市への支援等について

話し合いました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「台湾台中市の私立明道中学国際部歩道研究グループ一行が松原市を訪問」（6月 8日） 

  

 台湾台中市から私立明道中学国際部

歩道研究グループの先生と高校生あわ

せて 10人が都市計画、特に歩道に関す

る政策およびデザインに関する視察を

目的として、松原市を訪問してくださり、

市を代表して挨拶をさせていただきま

した。 

 セーフコミュニティの概要や 6 つの

対策委員会のひとつである交通安全対

策委員会の取り組み内容の説明の後、歩

道に関する質問事項に対する回答を熱心に聞かれていたり、さまざまな質問が飛び交い、

活発な質疑応答となりました。 



「松原市地域防災ネットワークプロジェクトの防災訓練」（6月 7日） 

  

 松原市地域防災ネットワークプロジ

ェクト協議会の皆さんによります小学

生を対象とした防災訓練が実施される

にあたり、ご挨拶をさせていただきまし

た。いつ起こるかわからない大地震が起

こった時、正しい知識と尐しの知恵があ

れば、被害を小さくすることができます。

そのためには、今日の訓練でしっかりと

身の備え方と気持ちの備え方を学び、大

地震が起こったときすぐに行動に移し

てもらいたいと願っています。 

  

  

  

  

  

  

 

  

  

  

「スポーツパークまつばら竣工記念セレモニー」（6月 7日） 

  

 スポーツパークまつばら竣工記念セ

レモニーの開催にあたり、ご挨拶をいた

しました。 

 このスポーツパークまつばらは、阪神

高速道路大和川線の高架下の一部をス

ポーツゾーンとして有効活用する目的

で整備した施設で、子どもから元希者ま

で広く市民の皆さんに利用していただ

き、スポーツ・レクリエーションの普及

振興を図り、皆さんに、親しまれ末永く

利用していただけるように願っております。 



「阪南大学創立 50周年記念式典」（6月 6日） 

  

 阪南大学創立 50 周年記念式典に出席

しご挨拶させていただきました。 

 阪南大学が創立されて 50 周年、本市

が市制施行 60周年を迎え、松原の学・

官にとって、互いに大きな節目の年を迎

えました。新しい時代を展望したまちづ

くりに向け、阪南大学と今後さらに連携

を深めながら、愛着と誇りの持てる協働

のまちづくりを、より一層進めてまいり

たいと考えておりますので、今後も、「協

働」の取り組みにご参加いただきたいと願っております。 

  

  

  

  

  

  

  

  

「松原市天美東土地区画整理組合事務所開き」（6月 6日） 

  

 松原市天美東土地区画整理組合の事

務所開きに出席し、一言挨拶をさせてい

ただきました。 

 天美 B 地区のまちづくりにつきまし

ては、平成 23年度より関係権利者の皆

さんが勉強会を始められ、スタートされ

ました。その後、まちづくり協議会の設

立、さらには区画整理準備組合が設立さ

れました。そのような地元での取り組み

があり、本年 3月には、市街化区域への

編入や区画整理等の都市計画が決定され、「松原市天美東土地区画整理組合」の事務所

開きを迎えられました。この組合事務所を活動の拠点として、事業の無事完成を目指し

ていただきたいと思います。 



「松原市長杯ミニバスケットボール大会」（6月 6日） 

  

 松原市長杯ミニバスケットボール大

会にお招きいただきました。 

 試合を観戦しまして、やはり、スポー

ツは心と身体を元気にさせてくれるも

のだと実感いたしました。 

 子ども達がミニバスケットボールを

通じて、フェアプレイ精神や思いやりの

心を育んでほしいと願っております。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

  

  

「松原事業場防犯協会・松原自家用車協会・松原交通安全協会定期総会」（6月 5日） 

  

 松原事業場防犯協会・松原自家用自動

車協会・松原交通安全協会の総会に出席

し、一言挨拶させていただきました。 

 三協会の皆さんによる、防犯や交通安

全等、幅広い活動の成果で昨年の刑法犯

認知件数及び交通事故件数ともに減尐

傾向にあります。これからも、誰もが安

全で安心して暮らせるまちづくりのた

め、今後ともなお一層のご支援とご協力

を賜りますようお願いいたします。 



「天美南小学校 3年生・庁舎見学」（6月 5日） 

  

 天美南小学校 3 年生の児童たちが社

会学習として来庁すると聞きつけ、公務

の合間をぬって出迎えました。これを機

に普段あまり見ることのない市役所に

もっと親しみをもってもらいたいと思

います。これからも勉強やスポーツに励

み、家のお手伝いもすすんでしてくださ

いと話しました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

  

「臨床研修医支援補助金の対象医師との面談」（6月 3日） 

  

 臨床研修にあたられている、阪南中央

病院の金山医師・金子医師、また松原徳

洲会病院にて臨床研修にあたられてい

る泉谷医師・饒波医師がご挨拶に来られ

ました。 日本一健康で安心・安全のま

ちを目指す本市の地域医療体制の更な

る充実に向け、これからもご活躍をお願

いいたしました。 

  

  



平成 27年第 2回定例記者会見（6月 2日） 

  

 平成 27年第 2回定例記者会見を行い

ました。市制施行 60周年記念事業（フ

ランプール野外ライブ、市政報告会、プ

レミアム付商品券等）をはじめ、様々な

事業に関する説明と私の想いを述べさ

せていただきました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

「竹内街道・横大路～難波から飛鳥へ日本最古の官道（大道）～平成 27 年度第一回活

性化実行委員会」（6月 1日） 

  

 竹内街道・横大路～難波から飛鳥へ日

本最古の官道（大道）～平成 27年度第

一回活性化実行委員会に出席いたしま

した。 

 大阪・難波宮から奈良・明日香に通じ

る、竹内街道・横大路（大道）ですが、

この街道が作られて、昨年で 1400 年を

迎えたことを契機に、街道沿線の自治体

が連携し、街道沿いの各地で様々な催し

を通じ PRを行ってきました。次の 1500

年を見通し、多くの人に街道を訪れてもらえるように、継続して街道と地域の魅力発信

を実施するために、さまざまな意見交換を行いました。 



「新高機能消防指令センター運用開始式」（6月 1日） 

  

 新高機能消防指令センターの本格運

用の開始にあたり、運用開始披露式を行

いました。 

 最新鋭のコンピュータと通信機器を

取り入れ、119番入電から消防活動が完

了するまでを迅速かつ的確に行うため

のシステムに更新しました。また、従前

のシステムにはなかったヘリコプター

からの映像受信システム、市役所屋上約

45mに設置した高所カメラや災害現場においてハンディカメラで撮影した映像を伝送す

るシステム等を導入し、ビジュアル面からの災害情報収集能力も強化しました。 

 この指令センターが、誰もが安全で安心して暮らせるまちづくりに大いに活躍される

ことを期待しております。 

  

  

  

  

  

  

 


